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100 學年度慈濟大學第 1 次總務會議會議紀錄 

時間：100年 10月 19日(星期三）下午：14：00 

地點：第二教學研討室 

主席：范揚晧總務長                            

出席人員：一、當然委員： 

林聖傑學務長（邱襟靜秘書代表）、黃馨誼主任 

唐自常主任、 

二、教師代表： 

醫學院：孫宜孜老師 

教傳院：潘靖瑛老師(陳以謹代表)、 

人社院：賴妍諼老師(張覺元代表)、 

共教處：江允智老師 

三、職工代表：梁燕慧女士 

四、學生代表：醫資系林家弘同學 

請假人員：當然委員：  

          生科院：李政偉老師 

          職工代表：徐志杰先生 

          學生代表：傳播系陳俞霈同學 

 

列席人員：湯清輝組長、潘杰秀組長、楊曼菁組長、劉志宣組長、 

          曹新生組長、游素梅組長、常亞東組長 

記錄：方仁輝 

壹、主席報告： 

一、總務處 99學年度業務成果報告。 

二、總務處 100學年度行動方案報告。 

貳、上次會議建議執行情形追蹤說明： 

詳如附件二報告資料 P4~P7。 
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參、100.6～100.10反映意見及處理說明： 

詳如附件二 P8~P13。 

肆、總務處各組報告： 

●庶務組報告（詳如附件三） 

江允智老師：校園內植物建議設置解說牌，以加強教育功能。 

主席回應：下學年若中醫系設立，可能規劃藥草植栽園區，屆時可一併

考量規劃設立，以節省經費及人力。 

●營繕組報告（詳如附件二 P15~P17） 

建議： 

江允智老師：之前有數位電錶推廣之補助專案，將再確認後提供總務處

參考，若未過時效可考慮申請。 

營繕組回應：會後了解詳情後盡可能申請補助。 

孫宜孜老師：營繕組之油漆工程，是否可規劃如校外機構之工作假期形

式，提供同學服務學習的機會。 

營繕組回應：因油漆工作有時有高度之危險性限制，故在兼顧安全及同

學自願的條件下，評估讓同學有服務學習的機會。 

邱襟靜秘書：常發現廁所之 2 段式馬桶故障，一直補水，可否更換更好

的設備，避免水資源浪費。 

營繕組回應：營繕組一直有留意更不容易故障之設備，但因 2 段式省水

馬桶本身因設計上就較複雜，故障的可能性相對提高，會持續再檢討

改善，也請大家若有發現問題，第一時間先告知本組處理。 

 

伍、提案討論： 

無提案。 

 

陸、臨時動議  

無提案。 

 

柒、散會   


